
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 3 DE ABRIL DE 2025

DE LA COMISIÓN DIRECTIVA DE LA 

ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ASTRONOMÍA

Siendo las 13:35 horas del 3 de abril de 2025 se da inicio a la sesión ordinaria de la Comisión
Directiva (CD) de la Asociación Argentina de Astronomía (AAA). Reunidos en forma virtual se
encuentran la Dra. Mariana Orellana (MO), la Dra. Laura Suad (LS), el Dr. Carlos Vigh (CV), la
Dra. Ma. Silvina De Biasi (DB), la Dra. Ana Pichel (AP) y el Dr. Luis Mamanna (LM).

Orden del día:

1. Aprobación del acta de la reunión del 10 de febrero y acta del 11 de febrero.
2. Propuesta de repetir el mecanismo de pago a Astronomy and Astrophysics.
3. Padrón: reincorporación M. Mestre y baja L. Pellizza (RCD3-2025 y RCD4-2025)
4. Tratamiento de los informes de las becas de verano de Rodriguez, Milicich, Colazo y Zayas.
5. Tratamiento de los informes PEN 2025 de Zubieta y Cécere. Prórroga para Donoso.
6. A conocimiento: 
- Estado de trámites 
- Acuerdo con IAU
- Respuesta de Sochias.
- Respuesta FCEN – UNSJ como socio protector.
- Wikiunlp 

Tratamiento del orden del día

1.- Se aprueban ambas actas por unanimidad.

2.- Se aprueba repetir el mecanismo de pago a Astronomy and Astrophysics consistente en que MO
realice el pago a través de su tarjeta de crédito y contra comprobante de pago, la Asociación le
reembolse el dinero transfiriendo a su cuenta bancaria. A tal fin se labrará un acta similar a la que se
realizó el 11 de febrero en sesión extraordinaria. 
 
3.- Se refrendan las resoluciones RCD3-2025 y RCD4-2025.

4.- Luego de leer los informes de becas estímulo de verano previamente y su discusión en la sesión
se dan por aprobados los informes de los becarios Rodriguez, Milicich, Colazo y Zayas.

5.- Se aprueban los informes del Programa de Estadías Nacionales de Zubieta y Cécere. Se trató el
caso de Donoso, a quien se le aceptará por excepción brindar una prórroga hasta el 13 de abril para
que entregue el informe. Se deja constancia que para este punto del orden del día se retiró AP por
ser parte afectada.

6.- Estado de trámites: se harán averiguaciones en COMEX del banco BBVA para que los dólares
que ingresen para eventos o pagos de cuotas de socios en el exterior o colegas extranjeros no sean
pesificados.  MO recuerda la  necesidad de contar  con links  de Paypal  para  la  página web.  DB
informa que el banco BBVA Francés realizará reformas para agilizar trámites via COMEX para



futuras gestiones. CV averiguará que requisitos se necesita para ser exento de ingresos brutos en
Buenos Aires, impuesto que el banco está cobrando y no corresponde.

- Acuerdo con IAU: se pone a conocimiento el acuerdo formal en que la Asociación le dará al
comité organizador de la IAUS401 la suma correspondiente a la cuota anual que la Asociación debe
pagar, mientras que la IAU en vez de darle esa suma al comité organizador lo acreditará como pago
de la cuota 2024. De ser posible, ha quedado expresada la voluntad de incluir también la cuota de
2025. En los correos de intercambio, la IAU ha agradecido por la iniciativa.

-  Respuesta de Sochias: La presidente de Sochias contestó favorablemente la nota enviada por la
presidente de la AAA; concerniente al pedido de colaboración a nuestros colegas de Chile con el fin
de ampliar la base de árbitros del Boletín de la Asociación como primer paso de otras actividades
conjuntas. La presidente de Sochias transmitirá la inquietud a los miembros de dicha asociación.

- Respuesta FCEN – UNSJ como socio protector: Natalia Nuñez, del ICATE-UNSJ ha contestado
que  siguen  siendo  socios  protectores  pero  deben  definir  el  importe.  Ha  tenido  que  ocupar  el
decanato por lo que otras obligaciones la demandan y no se pudo ocupar de la Asociación.

-Wikiunlp:  se  pone  a  conocimiento  la  campaña  de  colaboraciones  para  colectar  imágenes
astronómicas  para  generar  una  base  de  “wikicommons”  para  uso  de  público  general.  LS  está
contactando posibles colaboradores. LM aportará otros contactos.

Siendo las 16:17 horas se da por concluida la reunión de CD.


